

# Masterclass Internacional de Marketing reúne emprendedores en Hotel Punta Sirena de Curanipe



La Relatora de República Dominicana, María Cristina Terrero.

En un ambiente inspirador frente al mar, el Hotel Punta Sirena fue el escenario de la Masterclass Internacional de Marketing organizada por la Escuela de Emprendimiento Prefiero el Maule, que contó con la participación conjunta de las relatoras María Cristina Terrero, desde República Dominicana, y María Pía Yovanovic, directora de Prefiero el Maule.

Ambas relatoras se conocieron y forjaron una amistad especial en Italia, mientras participaban como

compañeras de beca del Instituto Italo Latinoamericano (IILA) en el programa de Agroturismo Rural, lo que hizo que esta Masterclass fuera también un reencuentro lleno de colaboración y cariño.

La jornada reunió a cerca de 60 emprendedores de la región, incluyendo la presencia del Alcalde de Chanco, Osvaldo, quienes participaron activamente en una intensa sesión de capacitación orientada a fortalecer sus conocimientos y estrategias para potenciar

sus negocios.

La actividad fue posible gracias a la colaboración del Hotel Punta Sirena, cuyo equipo brindó un espacio ideal para el encuentro. Ellen Sotomayor, gerente del hotel, expresó:

«Estamos felices de recibir a tantos emprendedo-

res en un lugar que es parte de nuestra identidad costera. Verlos compartir, aprender y proyectar sus sueños es motivo de orgullo para todo nuestro equipo.»

María Pía Yovanovic, directora de Prefiero el Maule y relatora de la jornada, destacó:

«Esta Masterclass es parte de nuestra misión de entregar herramientas concretas y de alto nivel a los emprendedores maulinos. Contar con la experiencia de María Cristina y trabajar juntas nuevamente, después de conocernos en Italia, es un regalo para nuestra comunidad. El entusiasmo de los asistentes nos confirma que debemos seguir repitiendo este tipo de instancias.»

La relatora internacional María Cristina Terrero valoró la experiencia y el espíritu emprendedor local:

«Me llevo el corazón lleno. Los emprendedores del Maule tienen una energía y una pasión que se contagia. Estoy segura de que aplicarán lo aprendido para seguir creciendo y aportando a sus comunidades.»

Esta iniciativa forma parte del trabajo continuo de la Escuela de Emprendimiento Prefiero el Maule, que busca impulsar el desarrollo local a través de capacitaciones, networking



Juan Carlos Avila, María Pía Yovanovic, directora de Prefiero el Maule junto al Alcalde de Chanco, Marcelo Osvaldo Waddington.



y espacios de formación colaborativa.

El evento contó con la presencia del destacado fotógrafo Alfredo Flores de Estudio uno quien tomó lindas fotografías de algunos emprendedores que llegaron más temprano, justo a la hora de la puesta de sol y se fueron con sus fotos

impresas.

Al cierre del evento, los asistentes manifestaron su interés en que esta Masterclass se repita, destacando el valor de aprender de experiencias internacionales y locales, y compartir buenas prácticas que fortalecen el ecosistema emprendedor del Maule.

